

PlantaDoce.

Empresa

AstraZeneca avisa a la UE del retraso en la entrega de las vacunas previstas para el primer trimestre

La Comisión Europea firmó con la farmacéutica británica un acuerdo por la adquisición de 300 millones de dosis de la vacuna contra el Covid-19 por 870 millones de euros.

PlantaDoce
24 ene 2021 - 19:45



AstraZeneca también se retrasa en la entrega de las vacunas. La farmacéutica británica, que desarrolla la vacuna contra el Covid-19 junto a la Universidad de Oxford, ha advertido a la Unión Europea que no podrá entregar las dosis previstas para el primer trimestre del año.

La Comisión Europea firmó con AstraZeneca un acuerdo por la adquisición de 300 millones de dosis de la vacuna contra el coronavirus por 870 millones de euros. A pesar que su vacuna aún no ha sido aprobada por la Agencia Europea del Medicamento (EMA, por sus siglas en inglés) y está previsto que lo haga antes de que acabe el mes,

1/2

<https://www.plantadoce.com/empresa/astrazeneca-avisa-a-la-ue-del-retraso-en-la-entrega-de-las-vacunas-previstas-para-el-primer-trimestre>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

la comisaria europea de Salud, Stella Kyriakides, ha mostrado su preocupación.

“Insistimos en un calendario de entrega preciso para saber qué estados miembro deben planificar sus programas de vacunación”, ha explicado. Este nuevo retraso se suma al de Pfizer y BioNTech, que anunciaron un ajuste en las entregas de vacunas a Europa para aumentar la producción.

La Unión Europea recibirá 31 millones de dosis frente a los ochenta millones previstos inicialmente, según *Reuters*. “Vamos a hacer que se respeten los contratos que hayan sido validados por las farmacéuticas y nos comprometemos a que haya transparencia utilizando todos los medios jurídicos de los que disponemos”, ha asegurado el presidente del Consejo Europeo, Charles Michel.